

Solicita la ONU más recursos para enfrentar la crisis en Sudán del Sur



Ginebra, 12 agos (RHC) La Agencia de la ONU para los Refugiados solicitó más recursos con urgencia para desplegar el trabajo humanitario con los refugiados en Sudán del Sur, quienes aumentan aceleradamente a causa de la violencia.

Adrian Eduards, portavoz de esa agencia, informó en la ciudad suiza de Ginebra que 930 mil desplazados sursudaneses se han trasladado a los países de la región y la cifra continúa en aumento.

El funcionario advirtió que el agotamiento de los fondos para atender las necesidades básicas de los refugiados ha obligado a suspender algunas actividades, y solo permite cubrir las más elementales de esas personas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102676-solicita-la-onu-mas-recursos-para-enfrentar-la-crisis-en-sudan-del-sur>



Radio Habana Cuba